

### Semaine de l'Abeille à Braine-l'Alleud.

Le coup d'envoi fut envoyé, le mardi 24/5, par **Marc Eylenbosch**, conférencier apicole, qui expliqua, avec talent, la façon d'aménager **Pelouses et prairies fleuries.**

Ce 28, dès 13 h les vaillants exposants de l'Adesa, des Jardins et Loisirs, de l'Abeille du Hain et du rucher communal s'affairaient à l'installation de petits stands dans le magnifique cadre boisé du parc du Cheneau et



à l'entrée du Jardin du Docteur Arouète aux parcelles, entretenues avec amour et perfection par les jardiniers amateurs.



Les nombreux visiteurs, vivement intéressés, profitaient des explications de Daniel M., responsable du rucher du Jardin Dr Arouète ,



de Fabrice A, Fred P. et Jan V. qui inlassablement expliquaient leur passion. Les enfants très curieux aussi pouvaient fabriquer un nichoir à abeilles sauvages ou une bougie en cire gaufrée pendant que leurs parents profitaient de l'aubaine de déguster un hydromel de X. Renotte ou une célèbre Babar blonde ou brune chez le conseiller de l'environnement A.Delvigne, cheville ouvrière de l'événement.



Nous adressons nos cordiaux remerciements à Daniel, Fabrice, Fred et sa conjointe pour leur aide plus que précieuse ainsi qu'à leur famille qu'ils n'ont pas manqué de convier pour nous encourager.

A.B.